
前期生徒総会
今回の生徒総会で議題に上がったものの結果報告です。

●５０分授業

現在、執行部が校長先生と話し合いを行ったり、職員会

議で話に上がるなど、よい方向に進んでいます。

今年度、２学期期末考査は４５分授業で実施します。

●スタミナ丼の販売

３時間目の休憩まで予約を行っています。

食べたい人は予約をしておいてください。

●ペンキの塗替え

事務の先生と相談し、どうするか検討します。自分たちでも、海高祭の準備時に

壁を汚さないようにするなどの注意をしてください。

また、穴があいていたり、壁が崩れていたりしていて、安全面に問題がある場所

があれば、すぐに先生に申し出てください。

●選択教室にクーラー

ＰＴＡなどから既に要望をしています。年々、県も設置の方向に動いています。

他校との折り合いもあり、すぐに設置されることはありませんが、県の要望に乗っ

ていけばいずれは設置することが出来るかもしれません。
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●パンの販売機

進路指導室に近い方の自動販売機のところに、新しくパ

ンの販売機が設置されました。現在、スイートポテト味の

パン・ワッフルなど、数種類のものが販売されています。

外に設置されているので、いつでも購入することができま

す。ぜひ利用してみてください。

●制服

不満の声が上がっている反射板と女子の新しい夏服の胸当てについてアンケート

を取った結果です。反射板のほうは意見が上がってはいますが、どちらでもいいと

答えた生徒も多く、まだきちんとした解決はでませんでした。胸当てのほうはアン

ケートでも外す意見が多かったため、学校の方からは少しの改良はできると思うと

いう答えでした。

○制服の反射板アンケート結果(２，３年対象)

取り外すべき １３８人

取り外さないべき ３３人

どちらでもいい １７４人

○夏の制服の胸当てアンケート結果(２年女子対象)

取り外すべき ８５人

取り外さないべき ３人

どちらでもいい １１人

パンのナイロン袋はきちんと

処理するようにしてください！！


